

EL CASTELLÓN AL DÍA

Twitter: @elmundocs / www.elmundo.es/comunidad-valenciana/castellon.html

LUNES 7 DE DICIEMBRE DE 2015

Sanidad fija una cita en la UE para revisar el 'superconcurso'

Ya está supervisando el expediente completo y remitirá a las instancias correspondientes cualquier sospecha de irregularidad > Quiere conocer las acusaciones de la Comisión

VALENCIA Después recibir la crítica de la Comisión Europea contra el superconcurso de casi 700 millones de ambulancias que adjudicó el ex Consell del PP, la Conselleria que dirige Carmen Montón va a concertar «una

Los técnicos se reunirán con la dirección de la Competencia

reunión con las autoridades europeas, en concreto con la dirección general de la Competencia de la Comisión Europea, para principios del mes de enero». El objetivo del encuentro, según destacaron las mismas fuentes sanitarias, «es conocer, de primera mano, las acusaciones de la Comisión de la UE sobre las irregularidades que habría cometido la Administración anterior» y «trasladar la absoluta disposición de colaboración de la Administración valenciana»».



Aerocas afronta en enero otro pago a la concesionaria

Lavalin facturará en el inicio de 2016 los 2,5 millones y la empresa pública tendrá dos meses para pagar

PÁGINA 7

Estepark lanza el guante al

comercial se interesa por los 31.000 m² de zona verde destinados a Escuela de Golf

PÁGINA 6

deporte en familia La promotora del parque

El Villarreal cierra su mala racha con goles de Bakambu

El equipo de Marcelino remontó (2-1) el gol inicial del Rayo Vallecano con dos goles en la segunda mitad





DOMINIO ETIOPE EN UN MARATON CONSOLIDADO

La VI edición del Maratón BP de Castellón se erigió como la de su consolidación definitiva tanto en el paronama deportivo como en el organizativo. Más de 3.500 corredores y casi 40.000 personas, según la organización, convivieron ayer con una prueba que fue dominada por los atletas etíopes. Tiruneh Chalachew y Gebremichael Berham se impusieron respectivamente en las categorías masculina y femenina, con cronos discretos.

Puig dice que si no

la Constitución

se reforma fracasará

El Consell abona 157 millones en intereses por los impagos

VALENCIA El borrador del informe de la Sindicatura de Comptes sobre el ejercicio 2014 arroja unos datos escalofriantes para los nuevos gestores del Consell. En el documento que está ahora en periodo de alegaciones de euros.

nes se apunta que, de 2012 a 2014, la deuda de los entes públicos asumida por el Consell ha ascendido a 5.959,9 millones de euros. Además, la estimación de los intereses por no pagar a tiempo sería de 157,6 milloALICANTE

El presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, aprovechó el acto solemne de celebración del aniversario de la Constitución Española para arremeter contra el PP-sin citarle- asegurando que «temer» a la re-

forma de la constitucional es «temer la voluntad del pueblo soberano». Y dijo que si se «petrifican» los acuerdos de convivencia se condenan «al fracaso ante una sociedad que se transforma todos los días, que evoluciona y cambia».

CASTELLÓN SOCIEDAD



MÚSICA PARA CONMEMORAR LA CONSTITUCIÓN. La Banda de Vilafamés y de la Banda Municipal de Castellón ofrecieron un magno concierto para conmemorar el Día de la Constitución en la plaza Mayor de Castellón, que fue seguido por varios concejales y un buen número de castellonenses.

Estepark lanza el guante al deporte en familia

Los promotores del parque comercial se interesan por la gestión de los 31.000 m² de suelo verde que iba destinado a la Escuela de Golf

CHELO PASTOR CASTELLÓN

El proyecto del futuro parque comercial Estepark incluye, además de naves donde puedan instalarse grandes operadores, instalaciones de ocio, especialmente deportivas. En este sentido, sus promotores se han dirigido al Ayuntamiento de la capital de La Plana para interesarse por la situación de los terrenos colindantes de titularidad municipal que en su día se cedieron a la

Federación Valenciana de Golf para poner en marcha una escuela de esta disciplina deportiva en Castellón.

Tras conocer que esta Escuela de Golf quedó paralizada meses atrás, desde Estepark se han ofrecido al consistorio para «colaborar» de modo que dicha franja de terreno adosada a la ronda Sur

no se quede sin urbanizar, según explicó el concejal de Ordenación del Territorio, Rafa Simó, a EL MUNDO.

Este extremo fue corroborado por los promotores de Estepark, aunque no quisieron facilitar más datos, más allá de aludir a «un uso deportivo en familia». «Queremos que el parque comercial esté integrado y dado que va a contar ya con una amplia zona ajardinada, podríamos contar con esa superficie para generar un atractivo más

en Castellón», indicaron a este rotativo a fin de poner el acento en el interés de ofertar un gimnasio y pistas de padel *indoor* en la planta superior del futuro conjunto.

«Creemos que el nuestro es un proyecto bueno para Castellón y por tanto queremos colaborar con el consistorio y con los comerciantes de la ciudad», añadieron quienes incluso se han sentado ya a hablar también con el concejal deleque, incluso se iniciaron el año pasado, se paralizaron en la primavera de este. La Federación Valenciana de Golf solicitó al anterior gobierno una demora de 6 meses o un año para volver a poner en marcha el proyecto.

Estaba previsto invertir 900.000 euros en los trabajos para desarrollar una zona deportiva bajo las cláusulas de un convenio de cesión del terreno municipal a 40 años y

HASTA 15.000 M2 PARA OCIO

Estepark está planteado como un único edificio de una planta, con parking subterráneo, destinado a albergar una decena de naves de entre 500 y 7.000 metros cuadrados. Ahora bien, se prevé una segunda planta destinada al ocio, con restaurantes, terrazas y zonas deportivas, que ocuparía entre 10.000 y 15.000 m² más. De ahí que ahora sus promotores se planteen incrementar la actividad deportiva en el entorno del edificio. Hasta el momento a este rotativo han trascendido los dos encuentros mantenidos con el edil responsable del área urbanística y con el de Deportes. La decisión final está por llegar

gado Deportes, Enric Porcar.

Así pues, una vez en marcha la urbanización de la parcela de 43.000 metros cuadrados donde se construirá el espacio comercial de 21.000 metros cuadrados, se trataría ahora de dirimir el futuro de los 32.105 metros cuadrados de titularidad municipal en los que se preveía habilitar un campo de 9 hoyos, una cancha de prácticas, un bunker, un green y un pequeño espacio de área social.

Los trabajos de urbanización

de explotación del futuro recinto deportivo y educativo.

Simó también indicó a este rotativo que los técnicos municipales están estudiando al detalle el proyecto de los accesos al futuro parque comercial y que si el análisis no advierte deficiencia alguna, el proyecto comercial prosperará. «La ley debe cumplirse incluso cuando se trata de algo que no nos gusta, como es este caso, pero tenemos que acatarla», concluyó el edil socialista.

Marco adjudica las obras de 8 colegios por 150.000 euros

El bipartito advierte que rebaja un 15% el coste de las obras menores al pasar de tres a cinco firmas invitadas en los procesos de licitación

E.M. CASTELLÓN

La nueva política del gobierno municipal de ampliar de tres a cinco las firmas invitadas en los procesos de licitación de obras menores ha permitido rebajar una media de un 15% los presupuestos de adjudicación de las ocho reformas en colegios asignadas a las inversiones financieras sostenibles, según advierten desde el bipartito.

Los ocho proyectos de reforma y mejora en colegios se habían licitado por 175.767,60 y se han acabado adjudicando por 150.388,31 euros.

El concejal de Ordenación del Territorio, Rafa Simó, asegura que «este ahorro en las adjudicaciones gracias a las propuestas a la baja presentadas por las empresas invitadas en estos concursos de obras menores avala la propuesta del gobierno local de incrementar la competencia».

Además, incide en que, «pasando de tres a cinco las empresas a las que se conmina a participar se ha demostrado que se logra una mejora de los precios».

Los proyectos sufragados con las inversiones financieras sostenibles incluyen la pavimentación del patio de acceso al bloque de Primaria del colegio Manel Garcia i Grau, adjudicada por 19.870 euros a Urgacen Viena 25 SL.

También la adecuación de la instalación eléctrica del Herrero, por 18.899,28 euros a Telecso, así como la reforma de aseos en planta baja, reforma de vallado, puerta, rampa de acceso y reforma de la casa del conserje y patio anexo del colegio San Agustín.

Del mismo modo se incluye la reforma de aseos e instalación de uno adaptado en el Antonio Armelles por 22.245,77 euros que ejecutará Menguilló.

También se ha adjudicado la reparación del pavimento del patio del Gaetà Huguet (18. 244,6 euros) a Pavasal; el proyecto de asfaltado de la zona de acceso y aparcamiento al Guitarrista Tárrega por 9.506,36 euros a Jujosa, así como la remodelación de aseos de infantil del Fadrell por 15.384,99 euros a Plamel-Mepla. Por último, la sustitución de persianas en Elcano por 18.597,94 euros y adjudicada a Jardincas.

La alcaldesa Amparo Marco ha destacado que «la escuela pública merece todo el esfuerzo de las instituciones para que pueda desarrollar un gran papel en el desarrollo de la sociedad».



JUAN MART

PRESENTACIÓN DE 'TIR DE COLOM'. La comisión de la gaiata I7. Tir de Colom, presentó el sábado a sus nuevas madrinas, la joven Carla Bernat Pascual y la niña Sandra Gimeno Guerrero, a las que el presidente Miguel Ángel Moreno impuso la banda acreditativa.